

# ¿Viajarán nuestros hijos seguros?

Los autocares matriculados a partir del **1 de Junio del 2007** deberán llevar cinturón de seguridad en todas sus plazas.

TRANSPORTE ESCOLAR



La investigación de accidentes revela que la principal causa de lesiones leves es el impacto de los ocupantes contra las estructuras rígidas del interior del autocar y la principal causa de lesiones graves y mortales, la eyección parcial o total fuera del vehículo.

El cinturón de seguridad está diseñado actualmente para la protección de ocupantes adultos, **pero puede causar lesiones graves a los ocupantes infantiles si no utilizan un sistema de seguridad que se adecúe a su talla y peso.**



 **CENTRO ZARAGOZA**  
INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN  
SOBRE REPARACIÓN DE VEHÍCULOS, S.A.

con la seguridad vial